
ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESION EXTRAORDINARIA Nº 324 DEL CONSEJO DEL 
BANCO CENTRAL DE CHILE CELEBRADA EL LUNES 6 DE DICIEMBRE DE 1993

En Santiago de Chile, a 6 de diciembre de 1993, siendo las 12,50 
horas, se celebra la Sesión Extraordinaria Nº 324 del Consejo del Banco 
Central de Chile, bajo la presidencia del titular don Roberto Zahler Mayanz 
y con la asistencia del Vicepresidente don Juan Eduardo Herrera Correa y de 
los consejeros señores Pablo Piñera Echeñique, Enrique Seguel Morel y 
Alfonso Serrano Spoerer.

Asistieron, además, los señores:

Gerente General, don Enrique Marshall Rivera;
Subgerente General, don Enrique Tassara Tassara;
Fiscal y Ministro de Fe, don Víctor Vial del Río;
Gerente de División de Política Financiera, 
don Camilo Carrasco Alfonso;

Gerente de División Internacional, don Juan Foxley Rioseco; 
Abogado Jefe, don Jorge Carrasco Vásquez;
Jefe Prosecretaría, doña María Isabel Palacios Lillo.

El Presidente abre la sesión y cede la palabra al Fiscal, don 
Víctor Vial del Río, quien manifiesta que el motivo de ésta es el venci
miento del plazo por el cual fue designado Consejero don Juan Eduardo 
Herrera, según Decreto Supremo Nº 1.065, a contar del día 6 de diciembre de 
1989.

El Presidente, don Roberto Zahler solicita dejar constancia en 
Acta de algunos elementos que le parecen importantes, pues corresponde hoy 
día despedir a don Juan Eduardo Herrera como miembro del Consejo y como 
Vicepresidente del Banco Central, por ser esta la última sesión a la cual 
asiste, con las siguientes palabras;

"Como Presidente deseo dejar constancia de la valiosa contribución que Juan 
Eduardo Herrera ha hecho a este Consejo, y por tanto al Banco Central. 
Habiéndole tocado, como a otros de nosotros, el asumir esta tarea junto con 
el inicio del nuevo estatuto del Banco Central, ha debido recorrer un camino 
nuevo que era necesario ir diseñando y evaluando al andar.

Quiero expresar un especial reconocimiento al profesionalismo, 
espíritu de equipo y capacidad de trabajo que ha demostrado Juan Eduardo en 
estos cuatro años. Como Consejero y luego como Vicepresidente ha sido un 
infatigable defensor público de las políticas antiinflacionarias que hemos 
acordado implementar, de la autonomía del Banco Central, y de la implementa
ción de los acuerdos tomados para la racionalización interna y la moderniza
ción del Banco. También destaco y reconozco su constante disponibilidad y 
voluntad para ejercer las labores de subrogancia de esta Presidencia, para 
lo cual ha contado siempre con mi absoluta confianza, así como la del 
Consejo.
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En nombre del Consejo, a quién creo representar, agradezco a Juan 
Eduardo sus cuatro años de cercana colaboración, junto con desearle lo mejor 
en los muchos desafíos de interés, que estoy seguro, lo esperan en el 
futuro.

Gracias."

Hace uso de la palabra el Consejero señor Enrique Seguel, quien 
cree que es innecesario hacer una declaración extensa de todos los aportes 
que don Juan Eduardo Herrera hizo al Consejo, pues se siente perfectamente 
interpretado por las palabras del señor Presidente. En todo caso, quiere 
decir al señor Herrera que él ayudó a formar este equipo que partió sin 
conocerse y que sus cualidades personales facilitaron una labor exitosa, al 
ir consolidando la autonomía del Banco Central e ir fomentando y acreditando 
el prestigio que todos desean a la institución. Agradece al señor Herrera y 
le desea el mayor de los éxitos en su futuro profesional.

Interviene el Consejero señor Alfonso Serrano, quien dice que 
solamente quiere sumarse a las expresiones del señor Presidente y del 
Consejero señor Seguel, expresando al señor Herrera su profundo agradeci
miento por la colaboración que siempre les prestó y deseándole mucho éxito 
en sus nuevas actividades.

La misma opinión manifiesta el Consejero señor Pablo Piñera, quien 
también se suma a los elogios que se han hecho al señor Herrera. Destaca 
la lealtad y la caballerosidad que ha demostrado en su labor en el Consejo, 
poniendo un grado de confianza muy fuerte entre los consejeros y sintiendo 
que don Juan Eduardo fue un gran aporte a ese objetivo. Añade que siempre 
planteó los puntos dentro del Consejo con mucha fuerza y mucha energía, 
pero siempre en un clima de lealtad, respeto y afecto, por lo que su aporte 
ha sido muy importante, tanto en el plano técnico como en el humano.

Agrega que conoce a don Juan Eduardo Herrera demasiados años y ha 
tenido la oportunidad de poder profundizar aún más su lazo de amistad, por 
lo que está cierto que fuera del Banco tendrá un gran futuro, deseándole 
mucha suerte en todas sus gestiones y agradeciéndole la oportunidad de haber 
podido compartir con él dos años en el Consejo del Banco.

El Vicepresidente, don Juan Eduardo Herrera, observa que se siente 
bastante incómodo que hablen de él en forma tan elogiosa. Quiere agradecer 
las palabras que se han vertido y dice que para él ha sido una etapa muy 
rica y muy plena de su vida profesional y personal estos cuatro años que ha 
pasado en el Banco, los que va a recordar siempre, pues para cualquier 
economista estar en el Consejo del Banco Central es la cima para una 
carrera; además se suma el hecho, de la etapa en que le tocó intervenir, 
dentro de los primeros cuatro años de vida independiente del Banco Central.

Afirma que se siente plenamente realizado y que además ha cambiado 
su opinión sobre la autonomía del Banco Central, aludiendo que al principio 
creía menos en ella de lo que cree ahora. Señala que ha sido una 
experiencia personal muy grata, pues el Consejo es una creatura bastante 
especial que obliga a trabajar muy cerca unos de otros. Dice que no conocía
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a los consejeros Seguel y Serrano, pero de alguna manera han aprendido a 
conocerse y trabajar juntos sin ningún problema y se ha enriquecido, porque 
seguramente, en épocas previas de su vida habría pensado que no era posible 
que pudieran convivir y trabajar juntos personas de la procedencia que todos 
tenían. Agrega que eso también, ha sido una lección para él muy positiva, 
por los que le agradece a todos sus conceptos personales y deja constancia 
de su satisfacción por haber estado en el Consejo y haber contribuido en 
algo. Asimismo, quiere dejar constancia del agradecimiento que tiene a las 
personas que tuvieron que ver con su designación en ese cargo, en su 
oportunidad.

El Presidente agradece al señor Juan Eduardo 
cerrada la Sesión siendo las 13:00 horas.
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